

# ETA reivindica la muerte de los guardias civiles

**Bilbao** (Corresponsal) — En un comunicado recibido en la tarde de ayer en diversos medios informativos bilbaínos, ETA (m) reivindicó el «asalto-emboscada a un convoy de material de guerra español efectuado el 1 de febrero en Ispaster» en el que murió la escolta compuesta por seis miembros de la Guardia Civil.

En su reivindicación, ETA (m) señala que la muerte de Gregorio Olabarria Bengoa, «Goyo» y Javier Gorrochotagui «Naño» fue debida a una explosión fortuita de una granada de mano y que su curación fue imposible a pesar de los esfuerzos realizados.

Respecto a la respuesta del Gobierno español a este atentado, ETA (m) hace hincapié en los atentados sufridos

por Jesús María Zubizaray y Yolanda González y en el nombramiento de general de división Sáenz de Santamaría como delegado especial del Gobierno en Euzkadi sur con plenas atribuciones económicas y de medios para llevar la guerra contra la resistencia vasca.

«Una respuesta que nos entristece por cuanto la voluntad de ETA no se ve animada con sonos de guerra sino de paz», señala el comunicado, que concluye señalando que «unilateralmente hemos ofrecido la posibilidad seria de llegar a un alto el fuego en el enfrentamiento siempre y cuando se hagan realidad los cinco puntos de la alternativa KAS, pero este nombramiento cierra las puertas a toda salida negociada».